

COMARCAS DE CUENCA - Mota del Cuervo

La inversión del Gobierno regional se elevará a cerca de 80.000 euros

Bienestar Social financiará un Centro de Atención para niños discapacitados

La Consejería de Bienestar Social destinará este año más de 418.000 euros a financiar el centro ocupacional, las dos viviendas tuteladas y el

centro de estancias diurnas para personas con discapacidad que funcionan en esta localidad conquense.

Mota del Cuervo y las localidades de su zona de influencia contarán en breve con un centro de Atención Temprana para niños discapacitados, tras el convenio de colaboración suscrito entre el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, y el alcalde de este municipio conquense, Alfonso Escudero.

El convenio tiene como fin la puesta en marcha de un centro de Atención Temprana que realizará funciones de apoyo y tratamiento para niños discapacitados de 0 a 6 años, así como labores de prevención en aquellos pequeños que padezcan alguna situación de

El acuerdo supone la inversión, por parte de la Consejería de Bienestar Social, de cerca de 80.000 euros que se destinarán tanto a la contratación del personal especializado y el mantenimiento del centro, como a la reforma del centro y equipamiento de las nuevas instalaciones.

Tomás Mañas destacó que este nuevo centro "servirá tanto para mejorar la atención que se presta a los niños con discapacidad o con riesgo de padecerla, como para evitar que ellos y sus familias tengan que desplazarse hasta Cuenca para recibir estos tratamientos".

Así, el servicio de Atención Temprana consiste en un conjunto de intervenciones cuyo fin es dar respuesta, lo más pronto posible, a las necesidad de niños que presentan trastornos permanentes o transitorios en su desarrollo o con riesgo de padecerlos.



El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, visitó, acompañado por el alcalde Alfonso Escudero, el Centro Ocupacional de Mota del

Este nuevo servicio contará con tratamientos de logopedia, estimulación precoz y fisioterapia, además de apoyo a las familias de estos niños.

También, el consejero destacó, durante el acto de firma del convenio, que con este nuevo servicio, Mota del Cuervo se convierte en un municipio privilegiado en la comunidad autónoma en lo que a la atención a personas discapacitadas se refiere.

Otros recursos para discapacitados

En este sentido, Tomás Mañas informó que la Consejería de Bienestar Social destinará más de 418.000 euros durante el presente año al Ayuntamiento de esta localidad, para el mantenimiento del centro ocupacional, que atiende a 35 personas; las dos viviendas tuteladas, con capacidad para 12 usuarios, y el nuevo centro de estancias diurnas; además de la atención temprana ya menciona-

Con respecto al nuevo servicio de estancias diurnas, éste ofrecerá atención especializada a 7 personas con discapacidad psíquica grave, con el fin de dar respuesta a una de las demandas que existían en la comarca.

Tras la firma del convenio, el consejero visitó el centro ocupacional "El Castellar" que atiende a 35 personas con discapacidad psíquica. El centro, en el que Bienestar Social invertirá este año más de 197.000 euros, dispone de una granja con huerta e invernadero, así como talleres de encuadernación, cerámica y manualidades.

29 pueblos se adhieren a la Red de Ciudades Sostenibles

La consejera de Medio Ambiente, Rosario Arévalo, ha señalado que la adhesión de 29 nuevos municipios de la zona de la Mancha Alta Conquense a la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha supone un ejemplo más de que esta Red es "una realidad que no tiene marcha atrás".

Acompañada por la directora general de Desarrollo Sostenible y Educación Ambiental, Mercedes Mayoral; el presidente de la Diputación de Cuenca, Luis Muelas; el secretario general de la FEMPC-M, Eugenio Sánchez, y el presidente de ADIMMAC, Víctor Jiménez, Arévalo asistió, en el monasterio de Uclés, al acto formal de adhesión de los nuevos municipios a la Red, cuyo objetivo principal es la elaboración de las Agendas 21 Local.

Arévalo explicó que la Agenda 21 Local "es una herramienta que permite que la vida de nuestros pueblos se desarrolle de forma equilibrada, saludable, justa y solidaria", subrayando el esfuerzo que están haciendo todas las administraciones que colaboran en el funcionamiento de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha, de la que ya forman parte más de 300 municipios de la región, 100 de ellos de la provincia de Cuenca, con una población de 151.800 personas, es decir, el 74 por ciento de la población conquense.

La titular de Medio Ambiente adelantó que este año el Gobierno regional destinará 210.000 euros para diferentes actuaciones relacionadas con la implantación de la Agenda 21 Local en la provincia de Cuenca, un proceso que ya se ha iniciado en siete comarcas. En toda la Comunidad Autónoma se invertirán más de 1.600.000 euros.

De otro lado, Arévalo resaltó la labor que está llevando a cabo la Asociación para el Desarrollo Integral de la Alta Mancha Conquense (ADIMMAC) y manifestó su satisfacción porque esté apostando por el progreso de la zona a través de la implantación de la Agenda 21

Talayuelas

El municipio seguirá renovando el suministro eléctrico



El director general de Industria y Energía, José Manuel Martínez, durante su visita al municipio conquense de Talayuelas, donde se reunió con el alcalde y la Corporación Municipal.

Inaugurado el Centro Social Polivalente

El consejero de Bienestar Social, que dispone de 583 metros cua- agradeció a los cinco profesiona-Tomás Mañas inauguró el nuevo centro social polivalente de Mota del Cuervo, recurso en cuya ampliación y acondicionamiento el Gobierno regional ha invertido cerca de 360.000 euros.

Las obras que se han llevado a cabo en este edificio, donde realizan su labor cinco profesionales de los servicios sociales básicos de esta localidad conquense, han supuesto doblar la superficie del mismo, con lo que se han ampliado las salas y despachos de atención al público.

Así, el nuevo centro social,

tos con tres salas para reuniones y realización de actividades, así como siete despachos donde desarrollan su labor un psicólogo, una trabajadora social, la animadora comunitaria, la educadora familiar y un auxiliar administrati-

Durante el acto de inauguración, Tomás Mañas destacó que los nuevos espacios posibilitarán acometer actuaciones e intervenciones que, anteriormente, no podían llevarse a cabo.

El titular de Bienestar Social

drados cuenta en estos momen- les de los servicios sociales su labor, pues "vosotros sois los instrumentos últimos de una sociedad solidaria como es la nuestra; una sociedad que quiere que la igualdad no se un ideal, sino una realidad diaria sobre la que asentar su convivencia".

> Mañas señaló además el gran trabajo que llevan a cabo estos profesionales, que desarrollan diversos programas dirigidos a los jóvenes, las personas mayores, los discapacitados, las mujeres, la infancia y la intervención en familias con problemas.

y Energía, José Manuel Martínez García, visitó los pasados días la localidad conquense de Talayuelas para reunirse con su alcalde, Eliseo Martínez, y la Corporación local con el fin de tratar la calidad de suministro de energía eléctrica.

La Consejería de Industria y Tecnología ha subvencionado recientemente a este Ayuntamiento una primera fase de mejora del suministro eléctrico a sus vecinos, que ha consistido en la sustitución de algunas líneas y, cuya continuidad tam-

El director general de Industria bién contará con el respaldo de la Consejería, según traslado Martínez.

Se da la circunstancia de que este Ayuntamiento actúa como suministrador de electricidad en baja a los vecinos, razón por la que la Consejería le concede directamente ayudas para renovar la instalación.

En este apoyo, Martínez expresó además su intención de estudiar la forma de colaborar en el proyecto de modernización del centro de transformación del municipio, que también visitó aprovechando su viaje.